



Recommandations en prévision de la vague de fortes chaleurs lundi à mercredi

publié le 29/06/2025

Madame, Monsieur,

Une vague de fortes chaleurs est annoncée pour la semaine prochaine, notamment entre lundi et mercredi.

Nous mettrons tout en œuvre pour garantir les meilleures conditions d'accueil possibles, en tenant compte des moyens dont nous disposons.

Depuis la semaine dernière, des mesures ont été prises :

- ▶ aération régulière des salles,
- ▶ fermeture des volets pour conserver la fraîcheur,
- ▶ suspension des jeux de cour nécessitant un effort physique important (notamment les jeux de ballon) lorsque cela a été nécessaire.

Afin de mieux protéger vos enfants, nous vous recommandons :

- ▶ de les habiller de manière légère et adaptée, **dans le respect du règlement intérieur**,
- ▶ de leur fournir une casquette, éventuellement des lunettes de soleil,
- ▶ d'appliquer de la crème solaire avant leur arrivée à l'école,
- ▶ de leur donner une gourde remplie afin qu'ils puissent s'hydrater régulièrement.

Si vous préférez garder votre enfant à la maison dans un environnement plus frais, nous vous remercions de bien vouloir nous en informer.

Nous vous remercions pour votre coopération .

Cordialement,

C. POILANE, Principale



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.